



「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校

境剛志小だより

NO. 5
令和4年7月20日

一学期を振り返って！

一学期も今日で終わりになります。今年度の一学期も感染拡大防止対策のため、例年と同じようにはいかない面がありましたが、子供たちは新しい友だちをたくさん作り、笑顔で元気に学校生活をおくることができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。

今日の終業式では、一学期を振り返って次のような話をしました。



【プール指導の様子】

一学期の入学式・始業式では、

「自分のことは自分で決めて、自分でやることができるようになろう」

「今の自分より良くなれるように頑張ろう」

「みんなの良いところをたくさん見つけよう」

という話をして、みんなで『「楽しい!!」、「おもしろい!!」、「うれしい!!」気持ちがあふれる境剛志小学校』を作っていきたいと話したことを覚えていますか？

どうでしょうか？ 今の自分は4月7日の入学式や始業式の日自分と比べてどんなところが成長できて、どんなところが良くなったのでしょうか？ 他の人と比べる必要はありません。一人一人が以前の自分と今の自分を比べてみてください。そして、ほんのわずかな成長で良いから、自分の良くなったところを実感してほしいと思います。それが、次への成長につながっていくはずですよ。

友だちの良いところはたくさん見つけることができましたか？ 皆さんは、一人一人が人とは違う良いところをたくさん持っています。これからも、友達の持っている良いところや自分の持っている良いところをたくさん見つけましょう。そして、みんながうれしいと思えるようなことをしていきたいと思います。

一人一人が、一学期の自分自身の生活を振り返って、二学期以降の学校生活につながるよう頑張らしましょう。そして、みんなで『「楽しい!!」、「おもしろい!!」、「うれしい!!」気持ちがあふれる境剛志小学校』を作っていきたいです。

各ご家庭においても、お子さんと一緒に一学期を振り返ってください。「4月7日の自分と今の自分を比べてこんなことができるようになったよ」とか「一学期はこんな楽しいことがあったよ」など、お子さんの成長を認め、褒めて頂きたいです。

有意義な夏休みを!!

今年の夏休みは35日間です。有意義な夏休みを過ごし、心と体がひとまわり大きくなって、二学期も元気に登校してほしいです。そのために夏休みは、「何かチャレンジしてみたいことを見つけ、実行する」ことが大切です。また、「じっくり時間をかけなければならないこと」に挑戦するのもよいと思います。何かをやり遂げた、頑張ったという経験が自信になり、今後の生活を豊かなものにしてくれます。今年の夏休みは、『これを頑張った!! 夏休み前と比べて夏休み後の自分はこんなところが良くなった!!』と胸を張って言える夏休みにしましょう。

夏休み中は、自分の健康や安全にも目を向けてほしいと思います。自分の身は自分で守ることが大切です。交通事故や水の事故など、「危険の潜む場所はどこなのか」を考え、危険が予測される場所には近づかないなど、危険予測をして、自分の身を自分で守りましょう。また、熱中症やコロナ感染症など、健康面で気をつけていかなければなりません。自分の体の内面に目を向けて、何かいつもと違う違和感や異変を感じたら、すぐに近くの大人に相談するなど、健康面でも自己管理をし



【漢字コンテストの様子】

っかりしていく必要があります。ご家庭で話し合ってください、健康・安全に充実した夏休みをおくり、成長した姿で2学期の始業式に臨めるよう、ご協力をお願いします。

通知表「あゆみ」について

本日配布した通知表「あゆみ」には、一学期の学習や生活の取り組みの様子、成果が記されています。ぜひご家庭で1学期の振り返りをしていただければと思います。

「学習の様子」及び「生活の様子」は、該当学年の学習や生活のめあてに沿った一学期の評価が示してあります。「学習の様子」は、「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の三観点により、評価しております。また、「生活の様子」の○印は、その子のよさが顕著にあらわれているところです。

「学校から」には、一学期のお子さんのよさやがんばり、今後の期待などを記しています。

よかったところ、成果のあったところは、大いにほめてあげてください。ほめられたことが自信につながり、さらに伸びる原動力になります。通知表をそれぞれの子供の頑張りを認める資料として、活用していただければと思います。

※今年度より、校長・担任・保護者の押印欄を無くしました。「家庭から」の欄に保護者の方に一言書いていただいたものを、二学期始業式にお子さんに持たせてください。よろしくお願い致します。

タブレットの持ち帰りについて

今年の夏休みは、全児童がタブレットを家庭に持ち帰ります。子供たちの「勉強を進めるための道具」として、また「子供と学校、各家庭と学校をつなぐ道具」としてタブレットを持ち帰ります。

令和3年8月31日配付した「学習者用タブレット端末活用の約束」と「学習者用タブレット端末をご家庭で使う場合に気をつけていただきたい3つのポイント」を、夏休みの持ち帰りに際して改めて、子供たちに指導し、配付しました。必ずご確認をお願い致します。

各ご家庭においても、子供たちの使用状況の管理をお願い致します。



【タブレットを使った授業の様子】

- ・タブレットを使用する時間(タブレットを使うのは何時～何時、就寝前は使わない等)
- ・タブレットを使用する場所(タブレットを使用したり充電するのは家の中のリビングに決める等)
- ・個人情報、情報モラルを守る(自分のIDやパスワードは他人に教えない。インターネットに情報を発信しない。他の人の人権を守る等)

各ご家庭において、必ず話し合いをしてください。タブレットは便利な道具ですが、使い方によっては、自分や他人の人権を侵害することのあるという意識を子供たちに持たせて使わせたいと思います。ご家庭でも必ずご指導ください。

夏休み中にお伝えすべき情報があれば、担任からタブレットを使ってクラスに情報発信したり、学校から緊急メールや学校ホームページを使って情報を発信するようにいたします。常日頃からの確認とチェックをお願い致します。

市内教育施設をご活用ください

伊勢崎市の教育施設(各地区の公民館・図書館等)では、夏休み期間中、子供を対象とした多くのイベントが開催されます。すでに配付してあります「夏休み子ども向け講座」や境剛志公民館からの案内等を参考に、出かけてみてください。

※学校は8月10日(木)から16日(火)まで、閉庁(職員が不在)になります。緊急な場合のみ、9時から16時の間に連絡(0270-74-0037)をお願いします(職員に転送されます)。

もしも電話が繋がらない場合には、時間をおいて再度電話してください。お手数をおかけしますが、ご協力をお願い致します。